



Universitas Brawijaya

Bagian Humas

Press Release

Untuk keterangan lebih lanjut, hubungi:

Susantinah Rahayu

Kepala Humas

Tel : + 62 341 551611 Ext 126

Fax : + 62 341 565420

HP : 081615832888

Email : humas@ub.ac.id

Website : www.ub.ac.id

WISUDA PERIODE IV

Rektor Universitas Brawijaya (UB) Prof Dr Ir Yogi Sugito mewisuda 1187 lulusan Program Pascasarjana, Sarjana dan Diploma III, Sabtu (7/5) di Gedung Samantha Krida. Mereka terdiri dari Fakultas Ekonomi (138 orang), Fakultas Hukum (122 orang), Fakultas Ilmu Administrasi (175 orang), Fakultas Ilmu Budaya (20 orang), Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik (49 orang), Fakultas Kedokteran (128 orang), Fakultas MIPA (148 orang), Fakultas Perikanan & Ilmu Kelautan (80 orang), Fakultas Pertanian (57 orang), Fakultas Peternakan (31 orang), Fakultas Teknik (164 orang), Fakultas Teknologi Pertanian (72 orang) dan Program Pascasarjana (3 orang).

Mahasiswa Terbaik

Dari jumlah peserta Wisuda Periode IV Tahun Akademik 2010/2011 kali ini, terdapat sebanyak 195 orang wisudawan yang meraih predikat cumlaude. Mereka berasal dari program doktor 4 orang, program magister 27 orang, program sarjana 162 orang, dan program diploma III sebanyak 2 orang. Hal yang cukup membanggakan ialah, jumlah terbesar dari wisudawan yang cumlaude 162 orang merupakan perempuan dan sisanya sebanyak 33 orang adalah laki-laki.

Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) tertinggi dan masa studi tercepat untuk masing-masing jenjang diraih oleh Dr. Sujono, SE., MSi., dari program Doktor Manajemen Fakultas Ekonomi. Muhammad Hilman Fu'adil Amin, SSi., MSi. dari program studi S2 Biologi Molekuler Reproduksi Fakultas MIPA dengan IPK 4,0. Fatimah Karunia S., SAB., dari program Sarjana program studi Ilmu Administrasi Bisnis dengan IPK 3,86. Sedangkan program vokasi diraih oleh Dionisia Dian A., AMd dengan IPK 3,92 dari program studi Bahasa Jepang. Berikut merupakan penerima gelar terbaik lainnya: dr. Andi Bahauddin Fahmi, SKed. (Fakultas Kedokteran), Anisa Nur Difanti, SH (Fakultas Hukum), Roudodtul Fitriya, SE (Fakultas Ekonomi), Fajarina Hardiyanti, SP (Fakultas Pertanian), Asri Nurul Huda, SPt (Fakultas Peternakan), Giovani Charista W, ST (Fakultas Teknik), Wakhidatur Rohmah, SPi (Fakultas Perikanan & Ilmu Kelautan), Putu Darmayasa, SSi (Fakultas MIPA), Rista Anggraini, STP (Fakultas Teknologi Pertanian), Dian Tamitiadini, SIKom (Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik), dan Arum Andarukmi Madinda, SS (Fakultas Ilmu Budaya).

Pembantu Rektor Bidang Akademik Prof Dr Ir Bambang Suharto kepada Malang Post menyatakan, fenomena tingginya jumlah cumlaude perempuan dalam beberapa dekade ini menandakan kaum perempuan di Indonesia telah menunjukkan jati dirinya sebagai sosok yang tekun, rajin dan mau bekerja keras.

Alumni UB SDM yang Berkualitas

Berbagai upaya juga telah dilakukan Universitas Brawijaya untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas. Berbagai soft skill/life skill seperti kepemimpinan, kewirausahaan serta keterampilan lain seperti aplikasi komputer, bahasa Inggris, dan komunikasi diberikan selama mahasiswa menempuh studi di UB. Softskill yang diberikan, selalu dinamis dan disesuaikan dengan kebutuhan stakeholder.

Selama menempuh studi di UB, pihak universitas selalu memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk meningkatkan kualitas dirinya. Berbagai program kemahasiswaan selalu mendapatkan dukungan besar dari universitas. UB juga telah memfasilitasi para pengusaha muda yang masih duduk di bangku kuliah. Melalui Program Mahasiswa Wirausaha (PMW), mahasiswa diberi kesempatan untuk menciptakan dan mengelola jutaan hingga ratusan juta rupiah sebagai modal usaha. Modal usaha yang telah dikururkan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan Nasional Republik Indonesia (Ditjen Dikti Kemendiknas RI) ini diberikan guna mendukung lahirnya pengusaha muda di negeri Indonesia.

Hal ini sejalan dengan visi UB menuju *World Class Entrepreneurial University (WCEU)*, yang tidak hanya mengembangkan pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat, namun juga mampu mengemas ketiga hal tersebut dalam sebuah konsep kewirausahaan yang komprehensif.

Pesan kepada Alumni

Secara khusus Pembantu Rektor Bidang Akademik Prof Dr Ir Bambang Suharto berpesan agar alumni yang berasal dari daerah, harus kembali ke daerahnya masing-masing. Hal ini selain untuk menguatkan jaringan UB di daerah, juga untuk menyebarkan ilmu pengetahuan yang telah diperoleh di UB. Alumni UB harus bersih, profesional dan mampu memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan bangsa. Tidak hanya menjadi pencari kerja (*job seeker*), alumni UB juga harus mampu menciptakan lapangan pekerjaan (*job creator*) sehingga bisa mengurangi angka kemiskinan dan pengangguran di Indonesia.